

# Wimereux : course de voitures à pédales «dingues» sur la digue

Publié le 17/04/2014

Pour la 3e année consécutive, ce sont 20 bolides à pédales qui se sont retrouvés dimanche espace Malahieu de pour la première manche du championnat de France.

Un course toute en couleur pour un public très nombreux.



Organisé par la Fédération française des clubs de voitures à pédales (FFCVP), avec le soutien de l'OWSCL et des services municipaux, ce sont 2h30 de course que des équipages de 1 à 4 équipiers ont dû parcourir à des vitesses quelquefois impressionnantes.

L'équipage de Zébulon, l'a emporté sur l'équipage Spiderman, le plus rapide, suivi de Coccinella, 1ère en look. Rigol'roule s'est classé 9e malgré les bonnes performances d'Emma, jeune concurrente locale de 17 ans qui participait pour la deuxième année consécutive.

Rens. : Prochaine course à Cottignola dans le Ravenne en Italie le 10 mai. FFCVP, site internet : [ffcvp.linuxd.org](http://ffcvp.linuxd.org) ou mail : [ffcvp@sfr.fr](mailto:ffcvp@sfr.fr)